



Sektion Zentralschweiz Aktuell (Zusammenfassung 11.03.2014)

Pro Bahn Sektion Zentralschweiz (21.01.2014)

Unser Engagement für FABI

Ziel ist es, die Abstimmung um jeden Preis zu gewinnen. Das schaffen wir nur, wenn wir alle unsere Kräfte und Möglichkeiten ausschöpfen. Wir von Pro Bahn Sektion Zentralschweiz haben uns deshalb entschlossen, den Regionalkomitees der öV-Allianz in unserer Region beizutreten und dort unseren Beitrag zu leisten. Nur gemeinsam sind wir stark. Wir haben uns in den letzten Wochen folgenden Regionalkomitees der öV-Allianz angeschlossen:

Regionalkomitee Luzern
Regionalkomitee Ob- und Nidwalden
Regionalkomitee Uri
Regionalkomitee Zug

Weitere Infos www.oev-allianz.ch



Ein guter Zug der Schweiz

Öffentliche Mitwirkung:

Strategie öffentlicher Verkehr 2030 des Kantons Schwyz

Der Kanton Schwyz hat eine öffentliche Vernehmlassung (Abgabefrist 20.01.2014) durchgeführt. Wir haben dazu termingerecht Stellung genommen.

- Entwurf Strategie öffentlicher Verkehr 2013 - im Archiv
- Stellungnahme Pro Bahn Sektion Zentralschweiz vom 20.01.2014 - im Archiv

(Text: K: Blättler, 21.01.2014)

Öffentliche Vernehmlassung zum Kantonalen Richtplan des Kantons Nidwalden

Der Kanton Nidwalden hat eine öffentliche Vernehmlassung (Abgabefrist 23.12.2013) durchgeführt. Wir haben einen Auszug aus dem gesamten Kantonalen Richtplan auf den öV-Bereich bezogen zusammengestellt und dann dazu termingerecht Stellung genommen.

[Auszug Kantonaler Richtplan – im Archiv](#)

[Stellungnahme Pro Bahn Sektion Zentralschweiz vom 23.12.2013 – im Archiv](#)

(Text: K. Blättler, 03.01.2014)

SBB-Bahnhofumbaupläne Luzern – Chancen und Mängel

Die Sektion Zentralschweiz von Pro Bahn befasst sich seit längerer Zeit mit den SBB-Umbauplänen des Bahnhofs Luzern. Tatsächlich vermögen die vorgesehenen Änderungen nicht zu befriedigen. Insbesondere stört sich Pro Bahn Sektion Zentralschweiz daran, dass die Billettschalter künftig im ersten Stock angeordnet werden. Diese Absichten, verbunden mit der Aufhebung des Bahnhofrestaurants im 1. Stock, haben zu massiven Protesten in der Bevölkerung geführt – folgerichtig versuchte Pro Bahn Zentralschweiz korrigierend zu wirken.

[Medienmitteilung](#) 22. November 2013

Positive Rückmeldungen vom Kanton Nidwalden zu unseren Fahrplaneingaben

Der Kanton Nidwalden hat zu allen unseren Fahrplaneingaben im Detail Stellung bezogen. Vielen unserer Anregungen wurde entsprochen. Sie können sich selber ein Bild machen: [Rückmeldung Besteller](#)

(Text: K. Blättler, 22.11.2013)